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公益社団法人愛知県医師会 第 15回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 8月 25日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 26分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通   

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  細 川 秀 一  小 出 詠 子  田那村 收   

   浦 田 士 郎  大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司    西 脇  毅   

   河 村 英 徳  間 瀬 光 人  横 山  正  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 25名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①がん就労を考える会(代表世話人 愛知県がんセンター副院長 岩田広治)主催の「第

10回がん就労を考える会」〔10/2(日)〕の後援について 

 

②愛知県教育委員会主催の第 70回愛知県学校保健研究大会、第 43回東海ブロック学校

保健研究大会の後援について 

 

③一般社団法人名古屋市医師会(会長 服部 達哉)主催の「BLS＆AED講習会」

〔11/5(土)〕の共催について 

 

④愛知県皮膚科医会(会長 安藤浩一)主催の第 34回「皮膚の日」愛知県民の集い

〔11/13(日)〕の共催について 
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⑤独立行政法人労働者健康安全機構(理事長 有賀 徹)主催の「第 6回勤労者医療フォ

ーラム～就労と糖尿病治療の両立～〔R5.2/12(日)〕の共催について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～⑤について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)愛知県立大学大学院授業〔10/22(土)・10/29(土)・11/12(土)〕(多言語多文化実務

論：大学院国際文化研究科コミュニティ通訳学コース)への講師派遣について 

樫尾理事より説明され、標記授業の講師として産婦人科：キャッスルベルクリニ

ックのカサノバ エクトル先生、小児科：一宮市立市民病院小児科部長の三宅能

成先生、精神科：愛知県精神医療センター副院長の平澤克己先生を派遣すること

が承認された。 

 

２．委員会委員の委嘱について 

(１)男女共同参画委員会委員の追加委嘱について 

小出理事より説明され、標記委員会委員の追加委嘱が承認された。 

 

(２)「現代医学」誌編集委員会委員の委嘱について 

間瀬理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。 

 

３. 公衆衛生事業功労者に対する厚生労働大臣表彰候補者の推薦について 

樫尾理事より説明され、推薦候補者として舘 敏雄先生(名古屋市医師会)、小森

保生先生(岡崎市医師会)、松島英夫先生(東海市医師会)、加藤 宏先生(豊田加茂

医師会)、若原靖典先生(愛知県産婦人科医会)を推薦することが承認された。 

 

４．第 6回治験審査会開催日〔9/30(金)〕への変更について 

渡辺理事より説明され、標記審査会の開催日程について、9月は第 3金曜日から

第 5金曜日(9月 30日)に変更して開催することが承認された。 

 

―協議事項― 

５．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医医療秘書認定試験委員会〔8/19(金)〕(WEB会議)について 

(日本医師会主催：WEB 開催) 

野田副会長より、日本医師会医療秘書認定試験問題作成にむけて試験科目の分担

決めを行ったと報告された。 

 

２．日医理事会〔8/23(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

小出理事より、理事打合会、理事会について報告された。また、理事会にて議論さ

れた医師の地域枠及び地元出身者枠の概要、各県における現状の定員数について補

足説明された。 

 

３．中部医師会連合第 1回地域包括ケア特別委員会(WEB 会議)〔8/21(日)〕について 

(中部医師会連合主催：本会館内) 

森理事より、(1)地域包括ケアに関して重点的に取り組んでいる事業について、(2)

重層的支援体制整備事業における各県の進捗状況および医師会の関わり方につい

て報告がなされたと説明された。 

 

【本会関係会議について】 

４．愛知県医師会館建設小委員会〔8/22(月)〕について 

(801～802 会議室) 

大輪理事より、日建設計の「愛知県医師会館建替設計監理業務委託」を行う各担

当部門の責任者との初顔合わせを行い、より良い医師会館を造り上げるため、連

携を密に取り合い互いに協力していくことを確認したと報告された。 

 

５．治験審査会〔8/19(金)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

渡辺理事より、継続審査案件(クローン病 2件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍性大腸炎・

クローン病１件)については、全て承認されたと報告された。 

 

６．愛知県医師会四大学連絡協議会(WEB会議)〔8/18(木)〕について 

(803～804 会議室) 

間瀬理事より、医師の働き方改革の動向―医師派遣機能への影響について浦田理

事より説明がなされた後、各大学より現状の報告があったと報告された。また、

新型コロナウイルス感染症への大学病院における取り組みについて議論し、活発

な意見交換が行われたと補足された。 
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７．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔8/23(火)〕につい

て 

(6階研修室) 

横山理事より、事例報告・検討 <令和 4年 7月分> 新規事例 98件(№22-304～

22-401)継続相談 47件、総計 150件(歯科 5件)であったと報告された。また、専

門委員・担当理事より、対応事例「医師の顔を見ることなく薬が処方された」、「点

滴の針を刺した後から痺れを感じている」、「診療報酬の請求に関して疑問がある」、

「発熱外来で医師から説明なく CT検査を受けさせられた」の 4例について報告及

び事例検討を行ったと報告された。 

 

８．認知症地域医療研修検討委員会〔8/22(月)〕について 

(803～804 会議室) 

森理事より、今年度の日程について確認を行ったこと、開催済みの研修等につい

て報告がなされたことが報告された。また、「医療従事者の認知症対応力向上研修」

におけるグループワークついては、第 1回は中止とし、第 2回・第 3回について

は、現時点では開催する予定となったことが報告された。「認知症対応病院実地指

導活動報告会」については、昨年度同様、過去の協力病院へ事前調査を行うこと

となり、調査内容について検討を行ったと報告された。 

 

９．講演会・研修会等について                  *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記 No.1～№3の本会研修会は資料により報告とすると発言され

た。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 *8/18(木) 日本医師会生涯教育講座【外科】 19名 
河村理事 

舩橋理事 

2 8/20(土) 母体保護法指定医師講習会 101名 
舩橋理事 

河村理事 

3 8/23(火) 産業医研修会 88名 
舩橋理事 

河村理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．支払基金支部運営委員会〔8/17(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金) 

野田副会長より、支払基金の 10月以降の新たな組織体制(中部ブロック)につい

て及び愛知県医科 5月分の診療報酬確定件数と金額について報告された。また、

オンライン資格確認システムについて普及状況、申し込み期限等について説明が

なされた。 
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１１．愛知県学校保健会県立学校部保健研究大会〔8/19(金)〕について 

(愛知県学校保健会県立学校部主催：名古屋市公会堂) 

浅井副会長より、生涯を通じて、心豊かにたくましく生きる力を育む健康教育の

推進を主題とし県立高校 2校の研究発表に対して助言を行ったと報告された。 

 

１２．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔8/22(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局)  

浅井副会長より、8月の保険医療機関・保険薬局の医科では新規開業 10件、開設

者変更 1件、及び移転・その他 1件であったと報告された。 

 

１３．助産師出向支援事業協議会(WEB会議)〔8/19(金)〕について 

(愛知県看護協会主催：WEB開催) 

大石理事より、標記協議会は出生数が減少傾向にあるにも関わらず診療所での分

娩・働く助産師が増加しており、病院助産師の正常分娩立ち合い数が少なくなっ

ている現状に対して病院助産師に分娩の経験を積ませることを目的としていると

説明された。また、病診連携を考えるとこの事業の意義は大きく、推進していき

たいが、病院と診療所の本事業で求める助産師像と出向・研修形態の考え方が異

なり、マッチングに苦労していると補足説明がなされた。 

 

１４．愛知県配偶者からの暴力防止及び被害者支援基本計画(5次)策定検討会議〔8/17(水)〕

について 

(愛知県主催：三の丸庁舎) 

舩橋理事より、新たに令和 6年 4月 1日に施行される新法「困難な問題を抱える

女性の支援に関する法律」(以下「女性支援法」)と、これまでの第 4次 DV支援基

本計画の期間を 1年延長して第 5次基本計画に移行させる状況や、今後「女性支

援法」に基づく内容など整合性を持たせる愛知県における対応(案)などについて

の報告がなされたと説明された。 

 

【その他事項について】 

１５．救急医療情報センターにおける令和 4年度お盆期間の業務概況について 

河村理事より、期間日数は祝日土日を挟む 6日間で、7月からの新型コロナ第 7

波の影響により受信件数は前年度比 1日平均 47％増、発熱関連受信件数は前年度

比 1日平均 118％増、特にかけ直しを促すトーキー件数が大幅増となり前年度比

694％増の 1日平均 3,979件であったことが報告された。要因としては新規感染者

が高止まりで推移しており、受診・案内先確保に時間を要した為で、第 7波の影

響が顕著に表れた状況となったと補足説明された。 
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１６．令和 4年度お盆期間中(8月 11日(木・祝)～15日(月))における休日急病診療所の実

態調査について 

河村理事より、令和 4年度お盆期間中(8月 11日(木・祝)～15日(月))における休

日急病診療所の患者数、抗原定性検査数、PCR検査数について調査したところ、

稼働日の平均値を昨年のお盆期間と比較した場合、患者数 4.1倍、抗原検査 20.3

倍、PCR検査 12.5倍の増加であったと報告された。 

 

１７．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

１８．宿泊療養施設のオンコール体制【8/22(月)～：河村理事・森理事】について 

河村理事、森理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応

についての現状が報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和４年８月２５日 


